



Ausschreibung: Bewerbung für die IVV Olympiade im Jahr 2015

Die IVV Olympiade findet alle 2 Jahre statt und für das Jahr 2013 wurde Südtirol als Gastgeber gewählt. Laut Olympiade Ordnung erfolgt die Vergabe der Olympiade in der IVV Delegiertentagung 3 Jahre vor Austragung.

4 Jahre vor der Austragung findet hiermit die offizielle Ausschreibung statt. Die letzte Frist zur Einreichung der schriftlichen Anträge an die IVV-Geschäftsstelle ist spätestens 6 Monate vor der IVV Delegiertentagung 2012. Wo und wann diese Delegiertentagung stattfindet, wird auf der Delegiertentagung in Antalya festgelegt. Alle genaueren Informationen entnehmen Sie bitte der angehängten Olympiade Ordnung.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung.

IVV-Präsidium

---

Announcement: Application for IVV Olympiad in the year 2015

The IVV Olympiad takes place every 2 years and for 2013 South Tyrol was elected as host.

According to the order "Application for an Olympiad", the awarding of the IVV Olympiad will be made during the IVV Congress of Delegates 3 years ahead of the event.

Herewith, 4 years ahead of the event, we send you the official announcement.

Deadline for a written application to the IVV Head Office is 6 months prior to the IVV Congress of Delegates 2012. Where and when this Congress takes place will be determined in Antalya.

Please find enclosed all detailed information.

We are looking forward to receiving your application.

IVV Presidium

---